

## Besinnlicher Taizé-Gottesdienst

01.02.2011

Frankfurter Neue Presse



In der schön dekorierten Kirche feierten rund 120 Besucher einen besinnlichen Gottesdienst. Foto: fnp

Der diesjährige «Lichtgottesdienst mit Taizé-Gesängen» in der Egelsbacher St. Josef Kirche war mit rund 120 Teilnehmern richtig gut besucht. Verstärkt durch 19 Teilnehmer, die am vorbereitenden Kurs teilgenommen hatten, freute sich der Chor über so viel Zuspruch. Auch weil es sich um ein offenes Gottesdienst-Angebot handelte, fühlten sich so viele Menschen wie nie zuvor angesprochen.

Natürlich hatte auch die Mundpropaganda aus den vergangenen fünf Jahren einen gewissen Einfluss auf die stetig ansteigende Zahl der Gottesdienstbesucher der verschiedensten Konfessionen. Aber auch die Suche der Menschen nach einem Ruhepol in hektischer Zeit und einem «Licht im Dunkel» trug wohl dazu bei. So erlebten Chor und Besucher einen besinnlichen Abend mit Musik und Texten in der mit Kerzen und anderen Accessoires geschmückten Kirche.

Informationen zu den Chören von St. Josef gibt es im Internet unter <http://www.chor-st-josef.de>.